

Echte Krone und falscher Bauch

Dritter Kieler Cocktail

Den Moderatoren hatte es schier die Sprache verschlagen. Der Dialekt, der gleich zu Beginn des Talkabends von Andrea May und Bert Beel verlangt wurde, schien ihnen in ihrer bisherigen Laufbahn noch nicht untergekommen zu sein. „Jiaah“, schallte es ihnen von den „Bremer Stadtmusikanten“ entgegen, „miau“, „wuff“, und „kikiriki“. Doch was ein small-talk-getesteter Gesprächsleiter ist, dermeistert selbst solche Kommunikationsprobleme — und steigt souverän um aufs Animalische. Und so kriegte er einen wahrhaft tierischen Auftakt: der dritte „Kieler Cocktail“, gemeinsamer Talkabend von Kieler Nachrichten und Conti Hansa. Am Dienstagabend wurde er vor ausverkauftem Marco-Polo-Saal im Conti Hansa angerührt, zu einer vorweihnachtlichen Mixtur, die auch ein bißchen in die Welt der Legenden, Träume und Fabeln entführen sollte.



Blaublütiger Gast beim „Kieler Cocktail“: die Schloßherrin von Drachenburg, Ihre Hoheit Prinzessin Erina von Sachsen Herzogin zu Sachsen.



Als Joe Luga leicht naseind „Ninon“ interpretierte, lobte der Saal

Denn um Märchen ging es auch noch, nachdem die „Bremer Stadtmusikanten“ zurück ins Opernhaus gezogen waren. Denn es war einmal ein Schleswig-Holstein Musikfestival, welches ein ganzes Land erfolgreich aus dem Tiefschlaf wachgeküßt hat. Daß es das trotz aller Politik auch 1988 wieder versuchen wird, davon erzählte Christian W. Zollner, Geschäftsführer des Festivals. Er brachte dem Publikum gleich drei Versprechen mit: daß Peter Schreier zum Festival nach Kiel kommt, Klaus Tennstedt hier dirigiert und ein Jumbo-Jet in Holtensau landen wird. Noch sei die Landebahn zwar 600 Meter zu kurz, „aber das schaffen wir auch noch“.

Von der „grausamen Wahrheit Kiels“ (das ist für Zollner die Ostsee) kam man dann zu anderen Realitäten: zu echten Pelzen, präsentiert von Kürschnermeister Hans-Jürgen Wendt, dem echten Militärpfarrer Heinz Martin Saal und einer echten Prinzessin. Ihre Hoheit Prinzessin Erina von Sachsen, Herzogin zu Sachsen, klärte RSH-VIP-Reporter Jürgen Worlitz darüber

auf, daß es weder einfach ist, ein Schloß zu besitzen, noch Prinzessin zu sein. Spätestens die tragische Lebensgeschichte von Kronprinzessin Luise (der Frau ihres angeheirateten Großvaters), die Mann und fünf Kinder wegen des Hauslehrers sitzenließ, dürfte das Publikum überzeugt haben.

Von der echten deutschen Prinzessin zu einem falschen orientalischen Prinzen: zu Sayed el Amir alias Gerd Mittag. Er brachte nicht nur die Damenwelt zum Rotieren, sondern auch seinen Bauch. Womit er bei den Männern offenbar das Gefühl weckte, um etwas betrogen worden zu sein: „Eine Echte aus Marrakesch wäre mir lieber“, murmelte jemand.

Echte Reize gab es dann aber auch noch: musikalische (und optische) dank Sängerin Gilda und akustische, die Pascual Jordan — Sammler von alten Musikgeräten — beisteuerte. Von den 20ern war dann der Weg aus Klavier und zu Joe Luga nicht weit. Nach vielen Zugaben des Berliner Chansonniers stand fest: Mit ihm würde man gern noch einmal anstoßen — mit einem „Kieler Cocktail“.



Die ersten Spuren im Showbiz hat sich Nachwuchsgängerin Gilda schon verdient. Ab Januar geht die Wahl-Berlinerin ein paar Monate mit Karel Gott auf Deutschlandtournee. Daß sie ihm stimmlich nicht nachzustehen hat, bewies sie am Dienstagabend mit einem Potpourri internationaler Musical-Hits — ganz anderer Nachwuchsbeschäftigt: Militärpfarrer Heinz Martin Saal. Er hat 40000 Soldaten in seinem Dienstaufsichtsbereich.

Fotos Jan Köhler-Kaell



Ein Überraschungsgast aus 1001 Nacht: Sayed el Amir bewies, daß man auch ohne Bauch denselben effektiv kriegen lassen kann.



Dem Publikum gefiel's: Dieser Cocktail blieb garantiert ohne Kater.

Hier werden Wünsche wahr

Radiowecker mit Schlummertaste und Intervallweckfunktion. Weckt mit sanfter Musik oder Summton. Nur **2995**

LED-Anzeige, UKW/MW, Netzbetrieb 220 V, Stromausfallsreserve für 9 V-Batterie.

★ Mit unseren Besten festlich genießen jetzt je nur

★ **Hand-Geldbörse**, die sich auch mit einer Hand öffnen läßt. Mit Fächern für Scheine, Kleingeld und Scheckkarte. In Bordeaux oder Schwarz. Nur **2495**

★ Schreibes mit Füllfederhalter und Kugelschreiber im hochwertigen Lederetui. In Bordeaux oder Dunkelblau. **2995** Jedes nur **2995**



★ **895** **EDUSHO**

★ **Herren-Geldbörse und Schlüsseletui**. Beides in Bordeaux oder Schwarz. Das ideale Geschenk-Set. Zusammen nur **2995**

★ **Herren-Geldbörse und Schlüsseletui**. Beides in Bordeaux oder Schwarz. Das ideale Geschenk-Set. Zusammen nur **2995**